

Le Président

A l'attention de Madame la Présidente et  
Messieurs les Présidents des comités Régionaux

Dossier suivi par :  
Tél. : 06 68 12 22 85  
E-mail : m.dupre@ffc.fr

Montigny-le-Bretonneux, le 24/04/2023

objet : Stages « Elles arrivent »

Madame la Présidente, Monsieur le Président, *Chers amis*

Nous avons tous assisté en 2022 avec beaucoup d'intérêt à la renaissance du Tour de France Féminin. Cette épreuve qui bénéficie du standard élevé d'organisation produit par ASO et de la médiatisation qui l'accompagne aura, n'en doutons pas, un impact certain sur l'attrait du cyclisme pour les jeunes femmes et pour leurs familles.

Cependant nous sommes tous conscients de la fragilité de notre base en matière de cyclisme féminin sur route et de la nécessité de renforcer significativement les effectifs féminins dans les clubs pour que puisse s'enclencher un cercle de développement vertueux avec davantage de densité de pratiquantes et donc une augmentation du nombre de compétitions féminines indispensable pour que ces jeunes trouvent régulièrement une activité de proximité.

Nous avons donc, en partenariat étroit avec ASO qui partage cette préoccupation du développement du cyclisme féminin à la base, souhaité mettre en place une action assez massive de promotion autour de ce Tour de France féminin à destination des jeunes cyclistes déjà engagées dans une pratique de compétition.

Ce sont 48 jeunes femmes, issues de chacune de vos régions, qui participeront à cette opération. Le but est de proposer une action de très grande qualité pour que chacune de ces participantes devienne une ambassadrice puissante de son sport. Nous savons que la meilleure communication est celle qui émane des actrices elles-mêmes et, en venant tutoyer leur rêve dans le cadre d'un programme « premium » que vous découvrirez ci-joint, ces jeunes femmes donneront, nous l'espérons envie, à beaucoup d'autres, de rejoindre un club FFC et d'avoir une chance de vivre une prochaine fois une telle expérience.



Pour cela nous avons besoin de faire connaître cette opération au plus grand nombre de nos licenciées et nous avons également besoin de votre concours pour sélectionner parmi les volontaires le quota de participantes accordés à votre comité régional. Sans être une sélection purement sportive, comme le sont les sélections pour les Championnats de France, il s'agit malgré tout de positionner des filles qui ont un bon niveau et qui, surtout, participent très régulièrement aux compétitions dans votre région.

Si le concept produit les effets attendus en 2023, l'idée serait progressivement de créer un circuit de qualification pour cette opération qui pourrait notamment se décliner dans vos régions par l'incitation à créer de nouvelles compétitions féminines.

Aussi je vous remercie de diffuser les deux fiches d'informations ci jointes, pour lancer les pré inscriptions à cette opération « Elles arrivent ».

Je vous prie de bien vouloir agréer, Madame la Présidente, Monsieur le Président, mes salutations les meilleures.

*Be - à vous*

Michel CALLOT